



PREJ Lille : Protocole d'Incarville non appliqué

Lille le 10/02/2026

Ce 09/02/2026, une équipe ESR du prej de Lille est déployée au CP d'Annoeullin pour une hospitalisation UHSI d'un détenu escorte 3.

Sur place, plusieurs sorties médicales au CHR sont annoncées dont le détenu qui venait d'être pris en charge par l'équipe esr

Malgré le rendu compte à la hiérarchie de la situation, il est finalement indiqué que les sorties se feront avec seulement 4 agents, sans renfort ESR.

La CFTC rappelle que depuis le drame d'Incarville (2 morts, 3 blessés graves), toute escorte 3 doit bénéficier du renfort ESR.

La CFTC demande l'application stricte du protocole d'Incarville et rappelle que les agents sont volontaires pour ce type de mission.

La sécurité des personnels n'est pas négociable.

**ÉLECTION DÉCEMBRE 2026 :
VENEZ COMPLÉTER NOS LISTES CFTC
DEVENEZ ACTIF POUR UN NOUVEL ÉLAN SYNDICAL**